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本报讯“你们如何进一步发挥党建
引领作用，壮大集体经济，促进生态效益
和经济效益共同提升？”

“你们在一个社区好的做法，为何没
有在街道其他社区推广，以点带面整体
成效不明显，关于这个问题，你们是如何
考虑的？”

“辖区党员队伍年龄偏大，党员组织
活动、教育管理存在一定困难，这个问题
你们准备如何解决？”

1月 30日下午，二七区召开 2017年
度乡镇（街道）、管委会党（工）委书记抓
基层党建工作述职评议会议。会议伊
始，区委书记陈红民就提出了要求，“成
绩不说跑不了，问题不讲不得了”，重点
说问题和工作思路。而现场的点评提问
更是一针见血，直指“要害”。

本次党建述职评议会，是为全面检
验基层党组织书记抓党建工作实效，除
了市区领导和各乡镇（街道）党（工）委书

记、副书记（组织委员）、各管委会主要负
责同志、部分“两代表一委员”，还专门邀
请了50名基层党员群众代表以及优秀村
（社区）书记代表列席。

会上，18个乡镇（街道）、管委会党组
织书记分别进行了述职发言，参会的区
领导现场点评和提问。会议还对乡镇
（街道）党（工）委书记抓基层党建工作情
况进行了民主测评。

述职结束后，市委组织部人才办副
主任王保田就二七区“述职评议”工作进
行了点评，强调二七区委高度重视党建
工作，坚持“书记抓、抓书记”，区委书记
率先垂范，以上率下，示范带动，进一步
压实了党建责任、提升了工作成效。同
时，也指出了二七区基层党建存在的不
足和短板，并结合省市精神提出了具体
工作要求。

陈红民说，目前全区基层党建工作
还存在的 15个突出问题，2018年要以

“基层党建全面提升年”行动为抓手，坚
持问题导向，狠抓整改提升，重点抓好三
方面工作。

一是提升认识，强化抓党建的政治
责任。树牢“抓好党建是最大政绩理
念”，切实把基层党建作为全区工作的
重中之重，精心谋划与推进，打牢基
础、夯实基层，为建设“三个二七”和现
代化国际化生态化新城区提供坚强保
证。二是把准方向，扎实推进党建各
项重点工作。着力在“严责任、补短
板、抓规范、建机制、树品牌”等 5个方
面抓实党建，推进党建基础、党建质
量、党建水平实现全面提升。三是上
下联动，形成强大的党建工作合力。
各级党组织要认真履行抓党建的主业
主责，在创新方法上下功夫，在狠抓落
实上求突破，真正把基层党建工作抓实
抓细，抓出成效。
记者 范光华 通讯员 徐克镜

二七区召开党建述职评议会，“辣味十足”

区领导调研便民服务工作
开展情况

本报讯 为提升社区便民服务中心
服务水平，强化基层组织服务能力，近
日，二七区委副书记王玉红到淮河路街
道金海社区、人和路街道华府社区调研
便民服务工作开展情况，区正县级干
部、政府党组成员林海陪同调研。

调研组一行了解了社区便民服务
中心的党建、社区志愿者服务站、社区
书屋、阅览室等服务设施，详细听取了
社区工作人员对便民服务站工作的汇
报。随后，王玉红就近召开座谈会，并
对便民工作开展及取得的成效给予充
分肯定。

下一步，区民政局将继续提升社
区服务理念，把社区建设成为民主健
全、科教进步、文化繁荣、社会和谐的
新型社区，为群众做实事、谋福利，将
“温暖二七”落到实处。记者 景静

区领导调研淮河路街道
物业管理和楼院环境
治理工作

本报讯 1月 31日下午，区委常
委、宣传部长崔世英到淮河路街道绿
云小区调研物业管理和楼院环境治理
工作。区文明办、区住房保障中心主
要负责人，淮河路街道党工委书记
秦召玉陪同。

崔世英一行实地查看了绿云社区
绿云小区公共绿地绿化、物业管理等
内容，并就楼院环境治理工作与街道、
住房保障中心、社区、物业公司负责人
进行了交流探讨。

崔世英提出，物业公司要制定详
细公共绿地植绿计划，有序推进小区
生态环境治理；要通过多种形式，切实
提高楼院环境治理、服务小区居民的
水平；要加大对物业公司、居民成立业
主委员会等工作的指导，帮助居民开
展自治管理，逐步实现常态化、长效化
管理。记者 景静

■喜讯

二七区教育获“国字号”
荣誉

本报讯 2月 6日上午，教育部召
开第四场教育新春系列新闻发布会，
发布会上公布了全国中小学校责任
督学挂牌督导创新县（市）区名单，
二七区榜上有名，成为河南省首批
“全国中小学校责任督学挂牌督导创
新县（市）区”。

自 2013年全国实施中小学校责
任督学挂牌督导工作以来，二七区积
极推动教育督导改革，结合区域发展
实际，构建了二七区责任督学挂牌督
导工作的“三九模式”，有效缓解了区
县挂牌督导工作资金和人员的问题，
实现了用管理模式推动挂牌督导工作
深入开展，为建立健全责任督学挂牌
督导制度、完善督导方式、深化督学制
度改革提供了理论依据与指导措施。
记者 景静

本报讯 1月 31日下午，二七区区长
苏建设在区政府五楼常务会议室主持召
开一季度重点工作安排部署会，对一季
度经济工作、安全生产、信访稳定、农民
工薪酬清欠、大气污染防治、社会和谐稳
定六项工作进行重点部署。

会议传达了国务院安全生产电视电
话会议精神，省、市两级重点工作部署会
精神，听取了区发改统计局、财政局、国

土资源局、安监局、民政局、人社局、信访
局、重点项目办、大气办等单位的一季度
工作推进情况及谋划情况汇报，各镇、
办、管委会分别围绕一季度六项重点工
作落实情况进行发言。

在各单位汇报、发言过程中，苏建设
分别对各单位工作开展情况进行了点评
指导。

苏建设说，六项重点工作是根据春

节前后季节特征经过深思熟虑制定的专
项工作，是聚焦民生民意最实际的工作，
全区各单位务必要高度重视，各司其职、
各负其责，精心精细抓好落实，强化督导
检查，确保实现一季度经济工作“开门
红”，安全生产形势平稳向好，空气质量
持续好转，社会大局和谐稳定，确保全区
人民度过一个欢乐祥和的春节。
记者 景静

二七区召开一季度重点工作安排部署会

重点部署六项工作，确保实现“开门红”

二七区生态建设迎接“年度大考”
2017年，共谋划32个重大生态建设项目，完成投资38.11亿元

本报讯 2月 1日上午，市综合考核
组一行来到二七区考核验收2017年度综
合工作。区领导陈红民、苏建设、邓英文、
刘德金、姚志伟、袁斌、董治会、王玉卿陪
同考核。

针对 2017年度生态建设工作，考核
组查阅了相关资料，并实地查看了滨湖
公园生态建设项目。考核过程中，考核
组对二七区生态建设工作给予充分肯
定。二七区表示，将以此次考核为契机，
强化组织、统筹推进，提升生态建设水

平，使辖区生态建设工作再上新台阶。
2017年，二七区按照“大生态、大环

保、大格局、大统筹”的总体要求，牢固树
立绿色发展理念，全年共谋划 32个重大
生态建设项目，总投资131.22亿元，2017
年计划完成投资36.69亿元，实际全年完
成投资38.11亿元，超额完成年度目标任
务4个百分点。

着力推进生态绿化建设。以森林公
园建设为抓手，着力构建森林生态格
局。深度整合生态湿地资源。充分发挥

湿地涵养水源、净化水质、调节气候等多
种功能，打造城市湿地景观，探索湿地城
市认证，着力构建独具特色的湿地生态
系统，为南部区域打造休闲生态景观
带。加快构建“四河两库一渠”生态水系
建设。科学规划，创新思路，全面设立三
级“河长”，改善辖区水环境。有序实施
城市生态基础设施建设。分步实施，有
序推进，充分提高城市绿化水平，增强环
境自净能力。
记者 景静

二七区召开落实全面从严治党主体责任“述责述廉述德”会议和节前廉政谈话会

围绕落实主体责任和加强廉洁自律
会议提出仨要求

本报讯 1月 30日上午，二七区在会
议中心分别召开了落实全面从严治党主
体责任“述责述廉述德”会议和节前廉政
谈话会。区委常委、纪委书记高天翼主
持会议。

“述责述廉述德”会上，解放路街
道、德化街街道、交通局、事管局、文化

旅游局等 5个单位党工委（党组）主要
负责人进行“述责述廉述德”，并现场
回答区领导所提问题，随后进行了现
场测评。

廉政谈话会上，集中观看了警示教
育片《失手的“两缘”观》。

区委书记陈红民围绕落实主体责任

和加强廉洁自律，提出三点要求：要认
真学习，深刻领会，增强全面从严治党
的政治定力；要以案为鉴，时刻警醒，始
终保持清正廉洁的政治本色；要永葆初
心，砥砺前行，扛牢全面从严治党的政治
责任。
记者 景静


